

大関のこども



坂井市立大関小学校

学校だより第10号

令和3年6月25日

HPアドレス



<http://www.ozeki.ed.jp>

福井県の魅力を再発見できた修学旅行、かけがえのない思い出に！

6月17日(木)18日(金)の1泊2日で、6年生26名が修学旅行に行きました。昨年に引き続き、行き先は福井県内です。コロナ禍での修学旅行ということで、昨年度より校内においても、PTA役員会等の場においても、実施時期、旅行先、感染対策等について何度も検討を重ねて参りました。旅行2日間は、天気にも恵まれ、26名全員が体調を崩すことなく元気に活動できました。これも、日頃からご家庭での体調管理に気を配ってくださった保護者の皆様をはじめ、旅行会社、写真屋さん、行く先々の施設の方々すべてのおかげだと心から感謝しております。子どもたちにとって、福井県の魅力を再発見できた、かけがえのない修学旅行であり、最高の思い出になったことと思います。本当にありがとうございました。



【海浜自然センター】



【塗り箸体験】



【レイクルーズ】



【エネルギー環境教育体育館さいばす】



【旅館での夕食】



【サプライズ花火】



【年縞博物館】



【火起こし体験】



【ショッピング】



【ツリーピクニックアドベンチャーいけだ】



6年生の「旅の思い出」を紹介します！



1日目で一番楽しかったのは、若狭町観光船レイクルーズ（水月湖と菅湖をめぐるクルージング）です。理由は、美しい景色を楽しみながら友達と背中に文字を書いてその文字を当てるゲームをやったり、友達みんなと楽しく笑っている写真や、タイタニックポーズをしている写真を撮ったり、みんなと（先生とも）列車ポーズをした写真を撮ったりして、みんなとの仲が前よりももっと深まった気がしたからです。みんなと以前よりも仲良くなって嬉しかったです。（中略）花火もとても楽しかったです。小学校での一番いい思い出になったと思います。とっても楽しくて最高の思い出ができました！

2日目の思い出はまず年縞博物館です。昔から1年ごとに積み重なっている年縞は、水月湖だからできるのだなとよく分かりました。そのあと縄文博物館では、火起こし体験をしました。火はちゃんとつきましたが、手動で大変でした。（中略）修学旅行、とても楽しかったし、いい思い出になりました。今年はコロナでちがう場所だったけど、最高の思い出ができました。

